

Alternatiben Herria

Entidades que la promueven

Carta por los Derechos Sociales de Euskal Herria.

Descripción

La iniciativa Alternatiben Herria, desarrollada a convocatoria de la Carta de Derechos Sociales de Euskal Herria, se celebró el 24 de octubre de 2015 en Bilbo bajo el lema "Vida soberana de pleno derecho". En su organización participaron 167 colectivos sociales y sindicales de EH, entre ellos REAS Euskadi, encargándose de la coordinación del "barrio de la economía - auzoekonomia", organizando una feria de entidades de economía social y solidaria de alrededor de 40 stands y un programa entero de actividades como charlas, teatros o debates.

¿Qué aporta esta experiencia al despliegue de la Economía Social y Solidaria?

> REAS Euskadi y, por tanto, la ESS, han sido descubiertas y admiradas por muchos colectivos y por muchas personas.

Principales resultados y/o innovaciones

Por primera vez en Euskadi la Economía Solidaria sale a la calle de la mano de otros muchos colectivos sociales y sindicales con los que no se habían organizado eventos en común y supone un éxito rotundo, con la participación de alrededor de 10.000 personas, muchas de las cuales tuvieron aquel día su primer acercamiento a la economía solidaria.

Dirección postal Plaza Venezuela 1, 2º izda izda. 48001 Bilbao

Página web www.alternatibenherria.eus
Correo electrónico alternatibenherria@gmail.com

Redes sociales @alterherria